



Assembleia de Freguesia

**MANDATO 2017-2021**

Data 18-12-2020

1 -----ATA DA 4ª. SESSÃO ORDINÁRIA DE 18 DE DEZEMBRO DE 2020-----

2 -----  
3 No dia dezasseis de junho do ano de dois mil e vinte, pelas vinte e uma horas, de acordo  
4 com o nº. 1 e 2 do artº. 11º. da Lei 75/2013, de 11 de setembro, reuniu a Assembleia de  
5 Freguesia da União das Freguesias de Sacavém e Prior Velho em 4ª Sessão Ordinária por  
6 videoconferência, com a seguinte Ordem de Trabalhos. -----

7 **Período Prévio:** -----

8 Aprovação da ata de vinte seis (26) de junho de dois mil e dezoito (2018) -----

9 Aprovação da ata de catorze (14) de julho de dois mil e vinte (2020) -----

10 **Período Antes da Ordem do Dia:** -----

11 **Período de Intervenção do Público:** -----

12 **Período da Ordem do Dia:** -----

13 Ponto 1 – Orçamento para 2021 e Opções do Plano para 2021; -----

14 Ponto 2 – Mapa do Pessoal para 2021; -----

15 Ponto 3 – Tabela Geral de Taxas e Licenças para 2021. -----

16 Foi recebido na mesa um pedido de substituição por parte de Maria Helena Batista Dias do  
17 PSD, assumiu os trabalhos João António Bento Vieira. -----

18 Todos os outros representantes se encontram presentes. -----

19 Iniciada a reunião o Presidente deu as boas-vindas e agradeceu o espírito colaborativo  
20 habitual dos seus Representantes. -----

21 **Período Prévio:** -----

22 O Presidente da Mesa explicou a razão pela qual só agora estava a ser votada a ata de  
23 2018. Isto acontece porque numa primeira reunião em que foi para votação, esta foi  
24 interrompida, recomeçados os trabalhos, por lapso não foi feita a votação desta mesma ata.

25 Posta à votação, foi aprovada com abstenção por parte da CDU, dois (2) votos a favor do  
26 PSD e sete (7) votos a favor do PS.-----

27 Em relação à Ata de 14 de julho de 2020, o Representante do PSD João Vieira, disse que  
28 esta Ata estava cheia de erros e más construções pelo que propunha a sua retirada de  
29 votação para se realizarem essas correções. -----

30 A senhora Represente Daniela Matos do PSD, retomado o sinal de internet, reforçou a ideia  
31 anteriormente apresentada, a do maior cuidado que deve ser posto na elaboração das atas.  
32 -----

33 O Presidente admitiu as incorreções assinaladas, concordou com a retirada de reunião desta  
34 ata e vai trazê-la em próxima reunião já corrigida. -----



Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 18-12-2020

---

35 O representante do PSD João Vieira frisou que nessa mesma ata na linha cento e trinta e  
36 dois não constava uma decisão de votação. -----  
37 O Presidente da Mesa aceitou essa omissão que será também apresentada, em futura  
38 Assembleia. -----  
39 O Presidente da Mesa deu novamente a palavra ao senhor representante do PSD João  
40 Vieira, que falou na Ata de vinte e quatro de julho de dois mil e dezoito e aprovada a vinte  
41 e seis de março de dois mil e dezanove, referiu que foram apresentadas cinco Moções,  
42 sendo duas delas do PSD. Uma intitulava-se "Pelo combate à destruição da propriedade  
43 pública e privada por Grafitti e outras manifestações similares" e outra "Pela introdução da  
44 vídeo vigilância no concelho de Loures", disse que há um problema no registo das votações  
45 pois da segunda moção não há sequer registo e na primeira, ao contrário do que consta o  
46 PS vota contra. -----  
47 O Presidente da Mesa disse ir inteirar-se da situação referida, fazer a sua correção e  
48 também em próxima Assembleia repor os resultados das votações. -----  
49 **Período Antes da Ordem do Dia:** -----  
50 Há dois documentos vindos do PSD, o primeiro é um Requerimento "Pela modernização do  
51 processo de comunicação entre Assembleia de Freguesia e a população", o segundo uma  
52 Moção "Pelo reforço da instalação de barreiras acústicas junto à Vila do Prior Velho". -----  
53 O representante do PSD João António Vieira tendo em conta a consideração que a Mesa lhe  
54 merece resolveu apresentar uma série de reparos e sugestões sob forma de requerimento. -  
55 É sabido que a população esteve impedida de participar nas Assembleias durante cerca de  
56 nove meses. Finalmente este dia assinala o facto de essa participação já ser possível, mas  
57 considera que ainda há muito a fazer. -----  
58 Requereu ao Presidente que tomasse diligências para que essa desejada melhoria fosse  
59 efetiva. -----  
60 O representante do PSD leu o documento que se anexa. -----  
61 Participam na discussão deste documento, José Luís Vieira do PS, para considerar que o  
62 documento vem fora de tempo pois a Assembleia já está a ser transmitida em direto. Disse  
63 ainda que toda a informação necessária se encontra na página da Junta de Freguesia. -----  
64 Bruno Simão da CDU que considerou que é a favor de que estas questões apresentadas  
65 sejam refletidas e encontradas melhores respostas. Não está, contudo, otimista quanto aos  
66 resultados desta chamada de atenção, tendo em conta as inúmeras situações já referidas  
67 inclusive nesta reunião. -----  
68 Todas as bancadas se pronunciaram em apoio do conteúdo e das intenções do  
69 Requerimento apresentado. -----

---



Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 18-12-2020

70 O Presidente da Junta pediu a passagem da palavra ao Tesoureiro Ricardo Leão para que o  
71 documento apresentado enquanto requerimento tivesse resposta e considerações do  
72 Executivo. -----  
73 Foi apresentada a Moção "Pelo reforço da instalação de barreiras acústicas junto à Vila do  
74 Prior Velho", a Moção foi apresentada pela representante do PSD Daniela Matos. -----  
75 A Representante do PS Fernanda Lima apresentou as razões pelas quais o seu Partido iria  
76 votar favoravelmente esta moção. -----  
77 A proposta foi aprovada por unanimidade. -----  
78 O Presidente da Mesa chamou a atenção para o facto de as intervenções do público e  
79 conforme estabelecido em regimento não poderem acontecer depois das vinte e duas horas.  
80 Por isso a discussão da Moção apresentada foi interrompida para dar lugar à intervenção do  
81 público. -----  
82 **Período de Intervenção do Público** -----  
83 A primeira inscrição registada da forma processual definida e publicada foi a do freguês  
84 Pedro Henriques que começou por apresentar os seus cumprimentos, em nota prévia  
85 felicitou a decisão de se ter tornado possível a participação do público e lamentou o muito  
86 tempo que demorou até ser possível esta participação. Parabenizou pela criação do canal  
87 You Tube, lamentou, no entanto, que as divulgações das condições de participação não  
88 tenham sido suficientes. -----  
89 Referiu o problema de abastecimento de água pelos SIMAR contou seis ocorrências desde  
90 dois mil e dezoito de ruturas de água, estas ruturas ocorrem com frequência e numa área  
91 bem limitada pelo que são reveladores do estado da fraca qualidade das condutas. Várias  
92 entidades entre as quais o próprio SIMAR reconheceram a urgência que há na substituição  
93 da rede, uma vez que é um problema que afeta população e comercio como está a Junta de  
94 Freguesia a acompanhar a situação? -----  
95 O segundo tema é o chão deteriorado junto ao Mercado do Prior Velho, há um buraco há  
96 muitos meses comuniquei ao Senhor Jorge Garcias a situação e relatei-a no portal indicado.  
97 A Câmara Municipal de Loures respondeu que era a consequência de uma intervenção da  
98 EDP, substituição da coluna de iluminação pública e que a reparação já tinha sido solicitada.  
99 Pretende saber que informação e intervenção tem a Junta de Freguesia. -----  
100 Terceiro tema, o péssimo estado da Rua da Guiné, referiu que naquela Rua houve várias  
101 intervenções sobretudo dos SIMAR. -----  
102 Por fim referiu-se ao jornal de Sacavém e Prior Velho, que julga ser de publicação anual e  
103 que tinha notícias sobre obras realizadas. A sua questão é tendo em conta a proliferação de  
104 meios eletrónicos, porquê custos com a edição física do jornal? -----



**Assembleia de Freguesia**

**MANDATO 2017-2021**

Data 18-12-2020

---

- 105 Lamentou que por exemplo as reuniões das Assembleias não sejam aí publicitadas ou  
106 publicadas. Quis saber qual o encargo da Junta com esta publicação e também com o apoio  
107 ao comércio? -----
- 108 O freguês terminou a sua intervenção. -----
- 109 De seguida o Presidente da Mesa leu o email remetido por Nuno Ribeiro e dirigido ao  
110 Presidente da Junta. Este estava escrito num tom mais informal e próximo assim o  
111 Presidente da Mesa quis saber se o Presidente da Junta tinha alguma reserva em tornar  
112 publico. -----
- 113 Como o Senhor Presidente da Junta disse que não tinha qualquer problema dessa ordem o  
114 email foi lido na integra: "*Caríssimo Carlos,*
- 115 *Espero que se encontre bem.*
- 116 *Hoje vi o jornal da Junta e antes demais parabéns pela iniciativa. Contudo, não me foi*  
117 *indiferente ver uma fotografia onde estou com o meu amigo, e que falámos em soluções*  
118 *para as traseiras dos prédios na Praça Gil Vicente, em que mostrou total entusiasmo, mas*  
119 *que até agora nada foi feito.*
- 120 *Lembro-me de termos inclusivamente falado que até as árvores já estavam na posse da*  
121 *Junta, tanto tempo depois e nada.*
- 122 *A razão deste meu e-mail é questionar então de que serviu a proximidade (neste caso em*  
123 *concreto) ?*
- 124 *Um forte abraço,*
- 125 *Nuno Ribeiro"*
- 126 O Presidente da Junta cumprimentou todos os participantes e passou a responder às  
127 questões apresentadas. -----
- 128 Relativamente às ruturas a Junta tem solicitado constantemente aos SIMAR uma alteração  
129 de procedimento, que tenham em conta o interesse da população, como por exemplo  
130 diminuir o tempo de arranjo das ruturas. Explicou que as equipas que fecham a água não  
131 são as mesmas que fazem as reparações, há um tempo que poderá ser grande que decorre
-



**Assembleia de Freguesia**

**MANDATO 2017-2021**

Data 18-12-2020

132 entre a rutura e a ligação. Em relação à reposição do pavimento, várias vezes a Junta  
133 comunica aos SIMAR a necessidade de resolver uma mesma situação, casos houve em que  
134 a demora foi de quinze dias. -----  
135 Quanto à situação da falta de água no Prior Velho a solução passa pela substituição da  
136 conduta de abastecimento ao Prior Velho. -----  
137 O Presidente informa que esta é uma situação que ele julgava estar já acautelada desde o  
138 ano anterior, no entanto a informação que obteve por parte dos SIMAR é que a obra está  
139 prevista para ser realizada em dois mil e vinte e um. Pediu informações mais precisas, mas  
140 tal não foi concedido. -----  
141 Relativamente à Rua da Guiné, frisa que existe ali um conjunto de estruturas de serviços e  
142 operadoras no subsolo. Os procedimentos definidos a nível municipal para a reposição do  
143 pavimento não são cumpridos, havendo falta de fiscalização por parte de quem autoriza.  
144 Por vezes são os próprios SIMAR que não cumprem a regulamentação. -----  
145 No início de dois mil e vinte foi solicitada a pavimentação de um conjunto de ruas, sendo  
146 essa uma delas. Espera agora que lhe seja comunicado qual a lista de ruas a serem  
147 intervencionadas. -----  
148 Na situação junto ao Mercado, as luminárias que aí se encontravam estavam ligadas ao  
149 Mercado e não à rede pública. Através de um pedido da Câmara Municipal de Loures a EDP  
150 fez a substituição das luminárias, das obras resulta uma dificuldade na travessia, neste  
151 sentido o Presidente tenta obter uma resposta por parte da EDP, dessa insistência resultou  
152 terem facultado o contacto do subempreiteiro da obra, a Visabeira. Por sua vez a Visabeira  
153 contratou outra empresa. Se até ao dia vinte e três esta empresa não realizar a obra, a  
154 Junta de Freguesia assume a sua concretização e depois vai reportar todos os custos que se  
155 tenha com essa reparação. -----  
156 Quanto ao jornal é uma obrigação da Junta informar toda a população de todos os assuntos  
157 relativos à freguesia. O Presidente considerou que os meios eletrónicos são um bom auxiliar  
158 de divulgação de informação, mas que há que ter em conta que uma grande parte da  
159 população não os tem nem os domina. Informa que o custo com o jornal, produção e  
160 distribuição foi de três mil euros. -----  
161 Quanto à disposição de apoios para o comércio local o valor em isenções foi de duzentos e  
162 vinte mil euros, relativos ao período de março a dezembro de dois mil e vinte. Foi produzido  
163 um spot publicitário a passar na Rádio Horizonte Tejo a promover as compras no comércio  
164 local, custo quatrocentos euros e passou entre dois de dezembro e sete de janeiro. Fizemos  
165 a inclusão nos jornais de Loures como por exemplo a Loures Magazine, temos ainda as  
166 Montras de Natal no Prior Velho porque a Câmara só apoiou esta iniciativa em Sacavém. As



**Assembleia de Freguesia**

**MANDATO 2017-2021**

Data 18-12-2020

---

167 sopas para os trabalhadores da Junta foram confeccionadas pela restauração de Sacavém e  
168 Prior Velho com um custo de mil e quinhentos euros por mês. Iniciámos um programa de  
169 vales de cinco e dez euros destinados a famílias sinalizadas pelas técnicas do atendimento  
170 integrado da Junta, no valor de quatro mil euros. -----  
171 O Presidente agradeceu ao comércio local que apesar das suas dificuldades sempre ajudou  
172 neste apoio e agradeceu também à Câmara Municipal. Agradeceu ainda a Associações e  
173 comerciantes de fora das Freguesias que também ajudaram. Houve um reforço do  
174 transporte de pessoas necessitadas às suas consultas médicas. Considerou que estas foram  
175 medidas de apoio importantes evidentemente considerando que podem ser sempre  
176 aumentadas e é isso que pretende fazer. -----  
177 Quanto á intervenção do Senhor Nuno; informou que a plantação de árvores está a ser  
178 implementada desde o dia anterior e é acompanhada por um técnico. Informou também  
179 que existe um plano de requalificação para a Praceta Gil Vicente, zona envolvente faltando  
180 saber qual é a verba que a Câmara irá atribuir para esse efeito. -----  
181 O Presidente da Mesa elogiou a participação dos fregueses Pedro Henriques e Nuno Ribeiro,  
182 e retomou a reunião no ponto em que ela fora interrompida, conforme está regulamentado.  
183 Pediu a palavra a representante Fernanda Lima do PS, frisa ter questionado várias vezes  
184 inclusive aos SIMAR sobre o fato de em várias ruas existirem contentores do lixo  
185 danificados e que nada é feito, quer saber porque é que não são substituídos. -----  
186 O Presidente retomou a palavra para informar que em Assembleia Municipal já questionou o  
187 Executivo e que a resposta é a de que estão em processo de aquisição, que não têm  
188 material suficiente e que quando há uma quebra num ponto deslocam um contentor de  
189 outro lugar para esse. Continuamos à espera de que esse reforço prometido apareça o que  
190 até à data não aconteceu. Estamos no mesmo ponto em que estávamos há um ano e meio.  
191 O senhor vice-Presidente da Câmara aconselhou-me a que esperasse algum tempo até que  
192 o material referido pudesse ser adquirido em consequência de concurso a realizar. -----  
193 A Sra. Representante Daniela Matos lembrou o Presidente da Mesa de que fora interrompida  
194 na sua intervenção para dar lugar ao Período Aberto ao Público pelo que gostaria de  
195 retomar um outro aspeto da sua exposição. -----  
196 O Presidente confirmou ter sido essa a sequência da reunião e deu a palavra à Sra  
197 Representante Daniela Matos que interpelou o Presidente Carlos Gonçalves no sentido de  
198 saber se este poderia informar a Assembleia das isenções que estão a ser dadas ao  
199 comércio local e qual a sua duração. -----



**Assembleia de Freguesia**

**MANDATO 2017-2021**

Data 18-12-2020

---

200 O Presidente do Executivo informou que a isenção decorre até ao final do mês de  
201 dezembro, que há a intenção de a prolongar por mais um trimestre, depois fazer a  
202 avaliação e em função dessa avaliação tomar decisões relativamente à continuidade dessa  
203 isenção. -----

204 O Representante João Vieira do PSD quis saber qual era o montante da dívida aos SIMAR o  
205 impacto que essa dívida poderá ter para o próximo ano. Quis também saber se o Executivo já  
206 tinha as explicações pedidas sobre o protocolo com o Sacavenense concretamente sobre a  
207 informação dada em Assembleia de que quem poderia prestar esclarecimentos sobre o assunto  
208 era a Associação de Pais sendo que esta Associação diz que desconhece quantos bilhetes foram  
209 distribuídos. -----

210 O Senhor Presidente do Executivo esclareceu o seguinte; há à volta dessa questão muita  
211 confusão e desinformação. Algumas forças políticas já falaram em cem mil, em setenta e  
212 sete mil e agora está em sessenta e cinco mil. -----

213 Acontece que pelo menos numa situação na mesma conduta de rega foram montados dois  
214 contadores, há também muitos contratos que ainda nem estavam assinados. Estamos nesta  
215 altura num entendimento com os SIMAR. Penso que vamos ter condições para resolver esta  
216 situação. -----

217 Afirmou que iria defender os interesses das Freguesias e que só pagaria as verbas que a  
218 Câmara tivesse transferido. Só pagaria os cento e vinte euros transferidos por um contador  
219 e não os seis mil euros de despesa reclamados. Disse também que já tinha dado  
220 conhecimento disto ao senhor Presidente da Câmara. Iria pagar segundo um plano  
221 acordado com os SIMAR e que correspondesse a valores reais. Logo que este problema da  
222 diferença apresentada pelos contadores e o consumo efetivo esteja resolvido estariam em  
223 condições de iniciar o pagamento. A situação iria ser verificada contrato a contrato,  
224 contador a contador. -----

225 Quanto à segunda questão; disse que o seu colega Francisco Gravito o informara de que  
226 que os primeiros bilhetes foram entregues com o acompanhamento da Associação de Pais,  
227 possivelmente terá suposto que todas as entregas seriam feitas dessa forma. Quanto ao  
228 número de bilhetes iria verificar e trazer os números concretos. -----

229 O Presidente da Mesa da Assembleia entrou no ponto da Ordem do Dia. Referiu que era  
230 prática destas Assembleias fazer a discussão dos três documentos na generalidade e a  
231 votação ser específica. Assembleia concordou com este procedimento. Foi feita a  
232 apresentação dos documentos. -----

233 O Presidente do Executivo solicitou que fosse o Tesoureiro Ricardo Leão a fazer a  
234 apresentação dos documentos em discussão. Este depois de cumprimentar a Assembleia fez



**Assembleia de Freguesia**

**MANDATO 2017-2021**

Data 18-12-2020

---

235 essa apresentação. Começou por considerar as condições adversas de ordem sanitária e  
236 económica em que presentemente nos encontramos. Referiu alguns sinais de esperança  
237 como seja a recente aprovação do P.R.R. e o bom andamento do plano de vacinação.  
238 Considerou que a presente proposta de orçamento está em linha com os anteriores  
239 orçamentos aprovados. O Tesoureiro definiu as circunstâncias específicas condicionantes  
240 desta proposta. Uma das intenções essenciais deste orçamento é a de suportar medidas de  
241 apoio aos mais vulneráveis na atual situação e passou a referir as medidas concretas para  
242 atingir tal objetivo nos domínios da logística familiar, da educação e comercial. -----  
243 Nesta última ordem, a comercial, enunciou uma série de medidas específicas de apoio ao  
244 comércio local algumas das quais serão prolongadas no primeiro trimestre do próximo ano.  
245 Referiu de seguida as medidas de apoio ao sector associativo, de apoio ao quotidiano da  
246 comunidade e algumas das obras de manutenção dos edifícios e estruturas públicas e de  
247 zonas verdes. -----  
248 Informou que a presente proposta de Orçamento foi elaborada segundo as regras  
249 orçamentais e contabilísticas, quer do lado da despesa, quer do lado da receita. -----  
250 Está em conformidade com as regras de contabilidade pública, cumpre a regra do equilíbrio  
251 orçamental representa um total de dois milhões e seiscentos e cinquenta e dois mil euros  
252 menos 3.9 por cento do que no orçamento anterior. Esta redução deve-se aos factos  
253 circunstanciais atrás referidos. -----  
254 Considerou que este orçamento pretende dar continuidade ao trabalho desenvolvido em  
255 prol da população. Teve uma palavra de apreço para com todos os profissionais da Junta,  
256 Escolas, Instituições, Comércio e forças de segurança. -----  
257 João Vieira do PSD pediu a palavra para agradecer as respostas dadas pelo Sr. Presidente  
258 do Executivo e referiu que pelo Sr. Tesoureiro fora dito que há isenções de taxas no valor  
259 de 220 mil euros. Lembrou depois que o Sr. Presidente garantiu que essas isenções se irão  
260 prolongar no primeiro trimestre de 2021, o que significará uma verba de 75.000 euros.  
261 Disse que no documento não vê uma redução dessa ordem mas de apenas 11.000 euros.  
262 Se juntarmos a isto uma diminuição previsível da atividade económica e da receita, é de  
263 considerar que este orçamento não cumpre o princípio anunciado pelo Sr. Tesoureiro, do  
264 equilíbrio orçamental. -----  
265 Apresentou ainda outra dúvida concreta em relação ao Mercado Levante que em dois mil e  
266 vinte tinha prevista uma cobrança de quarenta mil euros. Para dois mil e vinte e um prevê-  
267 se uma cobrança de cinquenta e sete mil, tratando-se de um acréscimo significativo.  
268 Perguntou como se explica esta diferença. -----





**Assembleia de Freguesia**

**MANDATO 2017-2021**

**Data 18-12-2020**

269 Depois a Sr<sup>a</sup> Representante Anabela Pacheco relativamente às propostas apresentadas  
270 considerou que elas têm uma continuidade com as de anos anteriores. É um plano que  
271 enumera várias iniciativas que ressurgem com dotações de zero. O próprio plano identifica  
272 objetivos prioritários, mas depois analisando as ações apresentam – se para elas valores de  
273 zero. -----  
274 Colocou algumas perguntas; consta no documento uma verba para a dinamização do  
275 Carnaval infantil; quis saber quais eram as ideias para a sua concretização tendo em conta  
276 a situação atual. Referiu depois três pontos do PPI com dotação de zero; Plano alimentar,  
277 Construção do Lar para idosos e dinamização do comércio local. Pediu esclarecimentos  
278 sobre esta situação. -----  
279 Foi dada a palavra ao Senhor Tesoureiro para esclarecimentos. Agradeceu as questões  
280 colocadas pelo PSD e CDU e esclareceu que o orçamento é feito com base nas regras  
281 contabilísticas. Apresentou os valores concretos orçamentados relativos à questão  
282 apresentada acrescentando que para além da regra dos vinte e quatro meses tem que se  
283 introduzir o valor das dívidas anteriores à isenção, o que é receita prevista. A análise de  
284 fundo e final deste assunto será feita em março quando da prestação de contas. -----  
285 Quanto ao mercado Levante; apresentou as verbas referentes a dois mil e vinte e dois mil e  
286 vinte e um e avançou para o esclarecimento pedido a razão já apresentada de serem  
287 dívidas em processo de cobrança. -----  
288 Quanto às perguntas da CDU respondeu que apresentar um valor zero não significa que essas  
289 medidas não sejam executadas. Podem sê-lo. São medidas que não comportam custos por  
290 parte da Junta. Quanto à construção do Lar. É importante que chegue à Junta um pedido de  
291 apoio fundamentado para que a Junta e a própria Assembleia o considerem. Quanto à  
292 dinamização do comércio local; muitas das iniciativas saem de outras rubricas do Orçamento  
293 como por exemplo a publicidade e a isenção de taxas. O apoio ao comércio local irá continuar  
294 em linha com o que tem sido feito. -----  
295 Depois de analisados e discutidos os documentos foram postos à votação. -----  
296 Ponto 1 – Orçamento para 2021 e Opções do Plano para 2021. -----  
297 Foi aprovado com sete votos a favor do PS, quatro votos contra da CDU e dois votos contra  
298 do PSD. -----  
299 Ponto 2 – Mapa de Pessoal para 2021. -----  
300 Foi aprovado com sete votos a favor do PS, quatro abstenções da CDU e 2 abstenções do  
301 PSD. -----  
302 Ponto 3 – Tabela Geral de Taxas e Licenças para 2021. -----  
303 Foi aprovada por unanimidade. -----



**Assembleia de Freguesia**

**MANDATO 2017-2021**

Data 18-12-2020

304 Esgotados os pontos da ordem de trabalhos e por mais nada haver a tratar, foi lida a  
305 minuta da ata que posta à apreciação e votação, foi aprovada por unanimidade. -----  
306 Deu-se por encerrada a reunião, às vinte e três horas e trinta e três minutos. -----  
307 O Presidente-----  
308 Joaquim Nogueira Castro Marques ----- Joaquim Nogueira Castro Marques  
309 A 1ª. Secretária-----  
310 Maria de Lurdes Vieira de Campos ----- Maria de Lurdes Vieira de Campos  
311 O 2º. Secretário-----  
312 Teresa Conceição Tavares Santos Miranda ----- Teresa Santos Miranda